

Y NOS DIERON LAS DIEZ...

de Jaime Hales



Red Internacional del Libro

1998, 190 págs.



Sin duda, en este libro el poeta, ensayista, académico y comunicador que es Jaime Hales —entre muchas otras cosas— se dio un gran gusto. O un gusto doble: el de volcar en estos cuentos el gusto que le han brindado las canciones de Joaquín

Sabina, los que comenzó a conocer mucho antes de que el tema con que titula su libro hiciera furor en Chile. La música y la poesía —cotidiana, apasionada e íntima— del cantautor español tuvo en él un profundo eco. *"Descubrí que cada canción contenía una historia que resonaba en mi interior: de cierto modo, Sabina y yo somos de la misma generación y, aunque muy distintos en lo personal, nuestros temas son los mismos, nuestras ópticas se tocan y los estilos, él en música y yo en la literatura, pueden parecerse"*.

Las historias que descubrió y que recogió son cuentos de amor, de amistades, de libertad, de momentos y existencias vividas a conciencia y descritas muchas veces con humor.

Y nos dieron las diez -- [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Y nos dieron las diez -- [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)